



PAN envía iniciativa de reforma electoral a Comisión Permanente



La iniciativa de reforma electoral del grupo parlamentario del PAN llegó este miércoles a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

El proyecto plantea elecciones primarias, sobrerrepresentación en las Cámara del Congreso, candidaturas comunes y voto electrónico, entre otros.

Esta contrapropuesta se presenta en respuesta a la iniciativa de reforma lanzada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en donde, entre otras cosas, propone la transición del Instituto Nacional Electoral (INE) al Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC), la federalización de las elecciones, desaparición de OPLE's y reducción significativa en número de senadores y diputados federales y locales.

<https://politico.mx/pan-envia-iniciativa-de-reforma-electoral-a-comision-permanente>